

EPR - Lorraine - Handicaps techniques et diplomatiques à Cattenom.

by La Tribune - mercredi, septembre 08, 2004

<https://www.correspondances.fr/epr-lorraine-handicaps-techniques-et-diplomatiques-a-cattenom/>

En déclarant, en mars dernier, que la centrale nucléaire de Cattenom (Moselle) était susceptible d'accueillir l'EPR, Patrick Devedjian, ministre de l'Industrie, n'aura engendré qu'une polémique fugace.

Reprise par le Républicain lorrain, l'information a inspiré quelque espoir à Jean-Marie Demange, député-maire UMP de Thionville, dès lors « *prêt à se battre pour les retombées faramineuses d'un tel projet* ». Mais la majorité des élus régionaux s'est cantonnée dans un attentisme prudent. De fait, Cattenom n'a jamais figuré dans la « *short list* » des sites possibles.

Aux impératifs techniques se sont ajoutés des obstacles diplomatiques. Les voisins luxembourgeois, allemands et belges, n'ont jamais accepté l'implantation sans concertation d'une centrale nucléaire à leur porte voici près de vingt ans. La seule évocation de l'EPR a fait bondir le Conseil parlementaire interrégional, instance politique de coopération transfrontalière de la Grande Région.